



Né à/Born in Buckingham, Québec, le 16 juillet 1965/on July 16, 1965. Ailier droit/Right winger, lance de la droite/shoots from the right. 6 pi 1 po/6'01", 208 lb/208 lbs. Deuxième choix/second pick : Canadiens de Montréal, 26^e au total/26th overall, lors de la séance de sélection de la LNH en 1983/at the NHL Entry Draft in 1983.

LHJMQ QMJHL	PJ GP	B G	A A	PTS PTS	PEM PIM
Saison régulière/Regular Season					
Trois-Rivières, Draveurs (1982-83)	62	28	38	66	187
Verdun, Junior (1983-84)	51	41	45	86	225
Verdun, Canadien Junior (1984-85)	52	58	66	124	152
TOTAL LHJMQ QMJHL TOTAL	165	127	149	276	564
TOTAL LNH NHL TOTAL	1197	379	406	785	1756
<small>Montréal, New Jersey, Colorado, Phoenix, Dallas</small>					

LHJMQ QMJHL	PJ GP	B G	A A	PTS PTS	PEM PIM
Séries éliminatoires/Playoffs					
Trois-Rivières, Draveurs (1982-83)	4	1	0	1	30
Verdun, Junior (1983-84)	9	8	12	20	63
Verdun, Canadien Junior (1984-85)	14	23	17	40	38
TOTAL LHJMQ QMJHL TOTAL	27	32	29	61	131
TOTAL LNH NHL TOTAL	233	80	78	158	529
<small>Montréal, New Jersey, Colorado, Phoenix, Dallas</small>					

CLAUDE LEMIEUX

INFORMATIONS SUR SA CARRIÈRE JUNIOR

Équipes lors de sa carrière :
Les Draveurs de Trois-Rivières 1982-1983
Le Junior de Verdun 1983-1984
Le Canadien Junior de Verdun 1984-1985

La saison 1984-1985 a certainement été sa meilleure. Au cours de la saison régulière, il a totalisé 58 buts et 66 passes, pour un total de 124 points, en 52 rencontres. Il a remporté la Coupe du Président (champions des séries éliminatoires) et a participé à la Coupe Memorial.

Toujours en 1984-1985, il a terminé champion compteur des séries. Il a d'ailleurs reçu le trophée Guy Lafleur (joueur le plus utile en séries). En effet, en seulement 14 rencontres éliminatoires, il a dominé la LHJMQ avec 23 buts, dont 4 victorieux, et 17 passes, pour 40 points. Au cours de sa carrière, en séries éliminatoires, il a récolté 61 points, dont 32 buts, et ce, en seulement 27 matchs.

Il a fait partie de la 2^e équipe d'étoiles en 1983-1984 et de la 1^{re} équipe d'étoiles en 1984-1985.

INFORMATIONS SUR SA CARRIÈRE PROFESSIONNELLE

Il a porté les couleurs des Canadiens de Montréal jusqu'en 1990. Il a aussi endossé l'uniforme des Devils du New Jersey, avec qui il remportera, en 1995, le trophée Conn Smythe (joueur par excellence des séries éliminatoires), de l'Avalanche du Colorado, des Coyotes de Phoenix et des Stars de Dallas.

Il a connu 9 saisons de 20 buts ou plus. Il a conservé une fiche à vie de 379 buts, 406 mentions d'aide et 785 points en 1197 parties jouées, en plus de remporter 4 fois la Coupe Stanley (Canadiens de Montréal en 1986, Devils du New Jersey en 1995 et 2000, Avalanche du Colorado en 1996).

Il a été intronisé au Temple de la Renommée de la LHJMQ le mercredi 6 avril 2005.

INFORMATION ON HIS JUNIOR CAREER

Teams during his career:
Les Draveurs de Trois-Rivières, 1982-1983
Le Junior de Verdun, 1983-1984
Le Canadien Junior de Verdun, 1984-1985

The 1984-1985 season was definitely his best one. During the regular season, he totalled 58 goals and 66 assists, for a total of 124 points in 52 games. He won the President Cup (playoff champion) and he participated in the Memorial Cup.

Also in 1984-1985, he ended the season as playoff leading scorer, and he received the Guy Lafleur trophy given to the most valuable player in the playoffs. Indeed, in only 14 playoff games, he was at the top of the QMJHL with 23 goals, from which 4 winning ones, and 17 assists for a total of 40 points. During his career, in playoffs, he got 61 points, from which 32 goals, in only 27 games.

He was named on the 2nd all-star team in 1983-1984 and on the 1st all-star team in 1984-1985.

INFORMATION ON HIS PROFESSIONAL CAREER

He played for the Montreal Canadiens up to 1990. He then joined the New Jersey Devils where he won the Conn Smythe Trophy (most valuable player in playoffs) in 1995. He also played with the Colorado Avalanche, the Phoenix Coyotes and the Dallas Stars.

He had 9 seasons with 20 goals or more. He kept a lifetime score of 379 goals, 406 assists and 785 points in 1,197 games played, besides winning the Stanley Cup four times (Montreal Canadiens in 1986, New Jersey Devils in 1995 and 2000, and Colorado Avalanche in 1996).

He was inducted into the QMJHL Hall of Fame on Wednesday, April 6, 2005.